

Durante la exhibición, Liebherr expuso dos grúas móviles modelo, LTM 1160-5.2 y LTR 1220, una grúa torre modelo 280 EC-H 12.



Manitowoc presentó una Grove, grúa todo terreno GMK4100L es una de las grúas más avanzadas y versátiles disponibles hoy en día en América Latina.

una reunión bastante más compleja donde se fija un punto de encuentro para la industria y abarcar todo lo que tenga relación con el desarrollo y futuro de la industria minera".

"Está por ejemplo el tema de la mujer, el cual está latente en el sentido de cómo participa en un mayor porcentaje de la actividad minera, una situación que ha tomado la industria como objetivo. Se han fijado expectativas de cómo la mujer va a tomar en los próximos años un rol más importante del desarrollo de la actividad minera", mencionó el Director Ejecutivo de Expomin.

## Proyección internacional

Respecto del posicionamiento internacional de la feria, Carlos Parada señaló que "Chile es un país que va marcando la pauta en el desarrollo minero a muchos países vecinos, y eso nos permite convocar como feria a muchos profesionales y ejecutivos que representan a distintos países. En ese sentido también estamos muy satisfechos de cubrir las expectativas de estos países que nos visitaron en esta 14ª versión".

En relación a las perspectivas para la Expomin 2018 indicó que "este evento viene creciendo desde hace muchas versiones y seguirá exigiendo concentrar aún más oferta de tecnología, y nosotros como organizadores tenemos que dar espacio para que así ocurra".

"Para el 2018 vamos a estar saliendo de este ciclo bajo que afecta al sector y estaremos en uno nuevo, distinto y con nuevas oportunidades, y con una industria que se ha reinventado y generado una nueva plataforma de desarrollo en términos de manejo del medio ambiente, en términos de desarrollar valor agregado con todo lo que es la industria de fundiciones, como se relaciona la industria minera con las comunidades y eso Expomin lo va a tomar para la próxima versión", finalizó.

## Proveedoras con tecnología de punta

Fueron 1,300 empresas proveedoras mineras que se presentaron en Expomin 2016 ofreciendo tecnología de punta, materiales especializados, así como todos los productos orientados tanto como a servicios o a proveedores de la minería.

## Oferta en grúas móviles de Liebherr

Como parte de los objetivos de trabajo de la compañía y la amplia participación en ferias mineras de este tipo, Liebherr estuvo presente en Expomin 2016 con sus distintas divisiones, tales como la división de Grúas Móviles, Grúas Torre, Minería y Equipos de Movimiento de Tierra.

Para la nueva versión, Liebherr Chile SpA presentó diferentes máquinas, que permitieron a los asistentes conocer de cerca tanto equipos como componentes y apreciar la tecnología Liebherr.

Durante la exhibición, Liebherr expuso dos grúas móviles modelo, LTM 1160-5.2 y LTR 1220, una grúa torre modelo 280 EC-H 12, dos equipos del área de Movimiento de Tierra, modelos A924C y R916, además de un circuito interactivo de componentes de camión minero que permitió conocer en detalle todas las piezas y partes, junto con el servicio que a diario entrega su REMAN CENTER ubicado en Antofagasta.

## El reingreso de Manitowoc

Expomin 2016 marcó la reintroducción de Manitowoc Cranes en Latinoamérica como una empresa independiente tras la separación de su división de servicios de alimentos en marzo. Además de la GMK4100L, la empresa presentó una gran cantidad de información sobre sus productos y últimas